

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711174 - QANITA IZZA KEMALA

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLAN	ok
IPM 1	Ax: riwayat pribadi belum ditanyakan detail, pakai kondom tidak saat berhubungan? gonta ganti pasangan? alkohol? rokok? belum menanyakan riwayat KB?//PF: tidak memeriksa apakah ada hiperemis atau tidak? strobei serviks tidak? discharge yang keluar?//tangan kiri yang sudah ON tapi untuk mengambil kasa//dx tidak lengkap
IPM 2	ic tidak lengkap// ubun2 cembung cekung apakah tepat jika dilihat pada umur 3 tahun?? edem di mata apakah terlihat dengan mata telanjang// bedkan fleksi pasif dan aktif antara kaku kuduk dan bruzinski 1// baca lagi cara periksa hofman tromner// px reflek trisep tangan pasien jangan dipegangi// tidak cuci tangan setelah pemeriksaan/ tatalaksana baik// edukasi kurang menjelaskan terkait komplikasi yang muncul jika terjadi kejang berulang
IPM 3	px abdomen tdk inspeksi dan perkusi, dx dan dd ec nya kebalik ya, edukasi : jangan lupa jika sewaktu2 muncul tanda2 dehidrasi diminta u bawa ke rs ya, kasih tau tanda2 dehidrasinya, edukasi u zink harus min brp hari ya
IPM 3	ax: ok, px kepala belum periksa bibir kering tdk, px abdomen tdk inspeksi, palpasi dan perkusi hanya auskultasi, dx status dehidrasi belum tepat ya klo dehidrasi ringan (nak mau makan, tdk rewel, mata tdk cowong, turgor < 2 detik, crt < 2 detik??), tx tx kurang tepat ya klo pake RL IV juga (akibat dx yg kurang tepat), ferros sulfat untuk apa ya dek???, untuk mempercepat kesembuhan diare pake obat apa selain oralit?? edukasi: jangan lupa jika sewaktu2 muncul tanda2 dehidrasi diminta u bawa ke rs ya, kasih tau tanda2 dehidrasinya, edukasi u zink harus min brp hari ya
IPM 4	anamnesis RPS cukup baik...tp stressor be;um sepenuhnya tergali...dx kerja agorafobia kurang lengkap...DD benar 1...edukasi hanya berupa rujuk ke sp.kj untuk terapi kognitif...
PPN	kurang komunikasi dengan pasien selama tindakan.
RESUSITASI	gerakan dinding dada sebaiknya juga ditanyakan. stilet ET bisa dipasang agar mudah. memegang laringoskop sebaiknya dengan tangan kanan.
SIRKUMSISI	teknik sirkumsisi sudah benar, hanya anda benarja terlampau lambat...tidak antisipasi waktu